

スマホ・ケータイ安全教室(1年生)

2021.2.9(火)

今日は、1年生の総合の時間に NTTdocomo のスマホ・ケータイ安全インストラクターのオヤ、人権擁護委員さんをお迎えして、「スマホ・ケータイ安全教室」が行われました。



ここ数年、小中高校生が SNS やコミュニケーションアプリに関連したトラブルに巻き込まれた、という事案が増えています。

スマホやケータイは、便利なツールとして日頃から使っている生徒も多いのですが、使い方を間違えたり判断を誤ったりすると、大きなトラブルに巻き込まれたり、取り返しのつかないことになってしまう恐れがあります。スマホやケータイだけではなく、通信機能付きのゲーム機でも大きなトラブルに巻き込まれた例もあります。

今日は専門家の方に、便利なツールを正しく使うためのポイントについて動画やアニメを使って分かりやすく説明をしていただきました。



また、スマホやケータイを使うときには、使う時間を決めたり、保護者の方と使い方のルールを決めたりするなど、「使いすぎ対策」についてもお話があり、ネットの危険から身を守る手段の一つとして「フィルタリング」についての紹介もありました。

ぜひ家庭でも、スマホやケータイの使い方について、もう一度話し合ってもらえれば、と思います。

続いて人権擁護委員さんからは、「コミュニケーション」についてのお話がありました。

相手の目を見て話をする事や、お互いの人権を守る事の大切さについて、改めて考えるきっかけになりました。

今日聞いたお話の内容を、これからの生活の中で活かしていきましょう。

お話をしてくださった方に、生徒会副会長がお礼の挨拶をしました。

